

Liebe Eltern,

Die Fahrradausbildung ist vorgeschriebener Unterrichtsbestandteil mit einer Abschlussprüfung im 4. Schuljahr.

Bestandteil 1 der Prüfung ist ein schriftlicher Test, der im Fach Sachunterricht durch die Schule vorbereitet und durchgeführt wird.

Bestandteil 2 sind die praktischen Übungen mit der Fahrprüfung. Diese wird durch den Polizeibeamten Herrn Ackva zusammen mit der Klassenlehrerin durchgeführt.

Fahrräder und Helme können von der Jugendverkehrsschule gestellt werden. Es wird aber empfohlen, den eigenen Helm mit in die Schule zu bringen.

Insgesamt sind 4 Übungseinheiten plus die Prüfung vorgeschrieben.

Inhalte der 4 Übungseinheiten sind:

Verlassen des Schonraums, Anfahren und Anhalten.

Hindernis und nach Gegebenheit „rechts vor links“

Vorfahrt, Rechtsabbiegen

Linksabbiegen

Damit die Übungseinheiten gleichmäßig im vierten Schuljahr durchgeführt werden können, haben die Kinder im Zeitraum vom 22.08.2011 – 14.09.2011 einen gesonderten Stundenplan.

Falls Sie mit ihrem Kind üben möchten, steht Ihnen unser Schulhof in der Reitschule am Nachmittag zur Verfügung.

Gez. Schulleitung